

校報「留堀」

令和6年 6月号
丹波市立三輪小学校



自ら考え 思いを伝え合える 美和っ子の育成
～ ふるさと美和で育む自立と協働 ～

<https://www.city.tamba.hyogo.jp/site/miwa/>

5年生自然学校

5月30日から6月3日の4泊5日で「人となかよし 自然となかよし 自分をみがこう」をテーマに市島地域3つの小学校が合同で自然学校を実施しました。初日、初めて出会う他校の子との活動に戸惑いながらも、「隠れ家づくり」をする中でどんどん仲良くなり協力して楽しく活動することができました。その後も野外炊事、豊岡市に移動してからは磯観察など、テーマのどおり人や自然となかよくしながら活動することができました。今回の自然学校ではサブテーマに「自分で考えて行動」ということがありました。自分で考えて行動している場面も多くみられ、5日間の間に成長が見られました。失敗もありましたが、それを成長のきっかけとしてこれからの学校生活に活かしてほしいと思っています。



協力して隠れ家づくり



野外炊事、お米をこぼさないよう



磯観察、天気も最高！



拾った貝をキャンドルに



浜遊び、みんなで大きな山を



カヤック、まっすぐ進む？

プール掃除

6月に入り、暑くなり子どもたちはプール水泳を楽しんでいます。楽しくプールに入れるのも4、5、6年生のプール掃除のおかげです。もくもくと頑張って汚れをこすってくれた高学年に感謝です。



デッキブラシで



黒かった壁がきれいに

1年生を迎える会

5月24日（金）に6年生が中心となって、1年生を迎える会を実施しました。1年生だけではなくみんなが楽しめるように工夫したゲームを企画してくれたので、みんな笑顔で楽しい時間を過ごすことができました。



6年生と体でじゃんけん

さやむき体験

6月7日（金）に1、2年生がえんどう豆のさやむき体験をしました。市島中学校の栄養教諭の先生にむき方を教えてもらい



いっぱいむけました

ました。トライやる・ウィーク

に来ていた中学生のお兄さんにも手伝ってもらいながら、さやをむいていきました。「大きいのが入ってた」「ポンって音がした」と大喜びでどンドンむいていました。むいた豆は7月の給食で使われるということで食べるのを楽しみにしています。

小学校統合に向けて

6月6日、13日に市島地域統合準備委員会が開催され、令和8年4月開校の「丹波市立市島小学校」の校章デザインと校歌歌詞の原案が決定されました。また、15日、16日には通学に利用する路線バスの試乗会も行われました。試乗会の感想には「早くバスに乗って学校に行きたい」と書いている児童もありました。学校でも「ふるさと美和」を大切にしながら統合に向けて取組を進めていきます。

丹波のやまなみ	陽に映えて
みどり輝く	この町に
明るい声が	こだまする
今日も明日も	元氣よく
ともに生きよう	わたしたち
みんな友だち	市島小学校
朝霧晴れて	光さす
実り豊かな	この里に
大きな夢を	えがきゆく
今日も明日も	すこやかに
まっすぐ伸びる	なかまたち
ずっと友だち	市島小学校

7月行事予定（令和6年6月20日時点）

- 1日（月）交通立番
- 2日（火）学校朝会
4年生食育巡回指導
- 4日（木）クラブ活動
- 9日（火）学校朝会
- 11日（木）3年生食育巡回指導
- 15日（月）海の日
- 16日（火）短縮校時【一斉下校 13:30】
- 17日（水）短縮校時、給食最終
大掃除【一斉下校 13:30】
- 18日（木）短縮校時【一斉下校 11:30】
- 19日（金）交通立番、短縮校時
終業式【一斉下校 11:30】
- 28日（日）PTA奉仕作業

※2学期の始業式は9月2日（月）です。

